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Résume  

Afin de faire progresser notre instance sportive, il est nécessaire d'activer les 

principes de gouvernance liés au fonctionnement de ces institutions sportives et de 

les contrôler en utilisant les normes d'organisation du travail et les pratiques des 

parties et des parties prenantes et les relations entre elles, que ces entreprises soient 

des activités sportives et soient généralement représentées dans les comités 

olympiques ou nationaux et les clubs sportifs conformément notamment à la loi sur 

les associations 12 / 06 et la loi sur le sport 5/13 et d'autres lois. Le travail le plus 

important réalisé par ces organismes sportifs qui exigent l'application de ces 

principes à eux est la conduite de compétitions sportives, le système de motivation 

dans les organismes de régulation, et cela concerne le travail interne de ces 

organismes. Quant au travail externe, c'est comment ces organismes financent ou 

commercialisent leurs gains en tenant compte des fondamentaux de l'assurance et 

de la sécurité et en renforçant le rôle du contrôle externe Ce qui maintient l'ordre 

général de ces organes. 



 

 

 

Summary 

In order to advance our sporting body, it is necessary to activate the principles 

of governance related to the running of these sports institutions and to control them 

using the standards of organizing work and the practices of the parties and 

stakeholders and the relationships between them, whether these companies are 

sports activities and are usually represented in the Olympic or national committees 

and sports clubs in accordance with especially the Associations Law 12 / 06 and the 

Sports Law 5/13 and other laws. 

The most important work carried out by these sports bodies that require the 

application of these principles to them is the conduct of sports competitions, the 

motivation system in the regulatory bodies, and this concerns the internal work of 

these bodies. As for the external work, it is how these bodies finance or market 

their gains taking into account the basics of insurance and safety and strengthening 

the role of external control What maintains the general order of these bodies. 
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